
陳 情 第 ４ ０ ６ ２ 号

令和７年５月７日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

私は，ニュースなどでドルフィンポート跡地に新体育館建設を建設する話しがあ

ることを知ってはいましたが，費用がどんどん膨らんでいるということにとても驚

きました。

そもそも300億円程度という工事費にも疑問を持っていましたが，さらに200億円

増額されているとの事。ナゼ？どういう事？という思いしかありません。

物価高騰により材料費も当初予定していた金額より増えているのかもしれません

が，中身の見直しをするのではなく，費用を増額すればいいような進め方はどうな

のでしようか？

鹿児島市民の方はもちろん，離島在住の私たちの税金を簡単に考えすぎなのでは

ないでしょうか？

せっかく建設を計画しているのであれば，県民が納得できるような事業の進め方

をしていただきたいと思い，下記事項を陳情します。

⒈ 新体育館建設による予算の見直し等の事業の抜本的な見直しを求めます

⒉ 県政と県民が意見交換をできる機会を求めます

⒊ 意見交換の機会が設けられないのであれば，賛否を問う県民投票の実施を求め

ます


